

## Lieutenant-colonel P.S. Boucher, CD



Natif de Rouyn-Noranda au Québec, le lieutenant-colonel (lcol) Boucher s'inscrit dans les Forces armées canadiennes (FAC) en 1992. Il complète son cours de recrues comme soldat au sein du 9<sup>e</sup> Escadron du génie (9 EG), mais doit quitter la réserve aussi tôt son cours terminé pour entrer au Collège militaire royal (CMR) de St-Jean. À la fin de ses trois années au CMR, le lcol Boucher a l'honneur d'être le porte-drapeau du collège lors du dernier Droit de cité avant la fermeture du collège en 1995. Il obtient son Baccalauréat en Génie civil et gradue du CMR de Kingston en 1997.

Après quelques étés plus ou moins mémorables à Chilliwack (et Chilcotin!) pour compléter les phases d'entraînement du génie, il participe encore une fois à une parade de fermeture de base, celle de Chilliwack en déc 1997. Puis, quatre jours à peine après son arrivée

au 5<sup>e</sup> Régiment du génie de combat (5 RGC) comme cmdt de la troupe d'équipement lourd, il se déploie sur OP RÉCUPÉRATION dans la région de St-Hubert lors de la crise du verglas. Suite à une tâche de six mois à l'École du génie militaire des FC (ÉGMFC) à Gagetown, et fraîchement promu capitaine, il est muté à l'hiver 2000 dans sa ville natale en tant que personnel de soutien de la force régulière au 9 EG, où il rencontre sa future épouse Lise. Deux ans presque jour pour jour plus tard, il retourne au 5 RGC et se déploie immédiatement en Bosnie-Herzégovine sur la Roto 10 d'OP PALLADIUM. En 2004, il est affecté à l'ÉGMFC de Gagetown comme instructeur de la cellule tactique. Promu major en 2005, il prend le commandement du 42 Escadron de génie au 4 Régiment d'appui du génie (4 ESR). Il se déploiera plus tard en 2007 comme Commandant de l'escadron C-IED pour la Roto 3 d'OP ATHENA.

Dès le retour d'Afghanistan, il est muté au Commandement des forces expéditionnaires du Canada (CEFCOM) dans la position de J3 C-IED Ops. En 2010, le lcol Boucher emmène toute la petite famille à Colorado Springs et travaillera au sein du quartier-général NORAD / USNORTHCOM. Cette mutation demeurera certainement une des expériences de vie des plus mémorables. De retour au Canada en 2013, il travaille brièvement à section J5 Plans du QG du Commandement des opérations interarmées du Canada (CJOC) à Ottawa, puis retourne pour une troisième fois au 5 RGC, cette fois comme Commandant adjoint du régiment. Il complètera par la suite le Programme interarmées de commandement et d'état-major 43 de Toronto.

En 2017, le lcol Boucher goûte pour la première fois au domaine technique en tant que chef de section responsable du soutien de l'équipement du génie au sein du Sous-ministre adjoint – Matériel (SMA(Mat)). Promu à son grade actuel en 2018, il entame ce qui sera sa dernière mutation au sein du Directeur des besoins en équipement terrestre (DBRT), occupant successivement (et parfois simultanément) les positions de DBRT 7, DBRT Coord, et finalement DBRT par intérim pour les six derniers mois.

Le lcol Boucher prendra sa retraite le 2 Octobre 2022 après plus de 30 ans de bons et loyaux services au sein des FAC et du génie militaire. Il débutera un nouveau chapitre professionnel en tant qu'ingénieur de projets au sein du SMA(Mat), mettant à profit son expérience acquise ces dernières années. Lcol Boucher est marié à Lise Blanchette et ils sont les fiers parents d'Émeric, 16 ans, et de Christian, 14 ans. Ils continueront de demeurer à Aylmer.

## Lieutenant-colonel P.S. Boucher, CD



A native of Rouyn-Noranda, Quebec, Lieutenant-Colonel (LCol) Boucher enrolled in the Canadian Armed Forces (CAF) in 1992. He completed the recruit course as a soldier with 9<sup>e</sup> Escadron du génie (9 EG), but left the Army Reserves upon completion of the course to enter the Collège militaire royal (CMR) in St-Jean. At the end of three years at CMR, LCol Boucher had the honour of carrying the College's Colours during the final Freedom of the City of St-Jean before the college closed in 1995. He graduated from RMC Kingston with a Bachelor of Civil Engineering in 1997.

After a few more or less memorable summers in Chilliwack (and Chilcotin!) for Engineer phase training, he once again participated in a CAF base closing parade, that of Chilliwack in December 1997.

Then, barely four days after arriving at the 5<sup>e</sup> Régiment du génie de combat (5 RGC) as the heavy equipment troop commander, he deployed on OP RECUPERATION in the St-Hubert region for the 1998 ice storm. Following a six-month tasking at the Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME) in Gagetown, and freshly promoted to captain, he was posted to his hometown as Regular Support Staff for the 9 EG during the winter of 2000, where he met his future wife Lise. Almost two years to the day later, he returned to 5 RGC to immediately deploy to Bosnia-Herzegovina on Roto 10 of OP PALLADIUM. In 2004, he was posted to the CFSME as a tactics instructor. Promoted to major in 2005, he took command of 42 Engineer Squadron at 4 Engineer Support Regiment (4 ESR). He deployed in 2007 as the Officer Commanding the C-IED Squadron on OP ATHENA Roto 3.

Upon his return from Afghanistan, he was posted to the Canadian Expeditionary Forces Command (CEFCOM) in the position of J3 C-IED Ops. In 2010, LCol Boucher took the whole family to Colorado Springs and worked at NORAD/USNORTHCOM headquarters. This posting will certainly remain one of the most memorable life experiences. Returning to Canada in 2013, he worked briefly in the J5 Plans section of the Canadian Joint Operations Command HQ in Ottawa, then was posted for a third time to 5 CER, this time as the Regimental Deputy Commanding Officer. He then completed the Joint Command and Staff Program 43 in Toronto.

In 2017, LCol Boucher got his first taste of the technical field as the section head responsible for engineering equipment support within the Assistant Deputy Minister (Materiel) (ADM(Mat)). Promoted to his current rank in 2018, he began what would be his last posting with the Director of Land Requirements (DLR), occupying successively (and sometime simultaneously) the positions of DLR 7, DLR Coord, and finally Acting DLR for the last six months.

LCol Boucher will retire on October 2, 2022 after more than 30 years of good and loyal service within the CAF and Military Engineer Branch. He will begin a new professional chapter as a project engineer within ADM(Mat), taking advantage of his experience acquired in recent years. LCol Boucher is married to Lise Blanchette and they are the proud parents of Émeric, 16, and Christian, 14. They will continue living in Aylmer.